

**ANALISIS LITERASI KIMIA PESERTA DIDIK PADA
MATERI ASAM BASA MENGGUNAKAN MODEL
PEMBELAJARAN *DILEMMA-STEAM***

Skripsi

**Disusun untuk memenuhi syarat untuk mendapatkan
gelar Sarjana Pendidikan**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

ANNISA KHAIRANI

1303618068

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KIMIA
FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN
ALAM**

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT karena telah memberikan rahmat dan nikmat kepada saya sebagai penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Senang, sedih, lelah, rasa semangat, dan kekuatan yang diberikan Allah SWT pada saat pengerjaan skripsi ini, saya jadikan sebagai pembelajaran agar saya bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Pengerjaan skripsi yang dilakukan dari semester 7 hingga semester 8, membuat saya bertemu dengan banyak pihak yang berpengaruh dengan pembuatan skripsi ini. Izinkan saya menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak yang berpengaruh pada pembuatan skripsi ini.

1. Ayah dan Bunda. Terima kasih banyak sudah menjadi *support system* pertama di kehidupan saya. Terima kasih sudah membesarkan saya dengan penuh kasih sayang. Terima kasih sudah sabar menghadapi saya, mendengarkan keluh kesah saya, menemani saya ketika saya sedang tidak baik-baik saja, dan selalu mengingatkan saya untuk selalu beribadah. Terima kasih sudah mau menemani saya jika tujuan saya berpergian terlalu jauh. Saya harap Ayah dan Bunda selalu sehat dan bahagia di dunia dan akhirat. Skripsi ini saya persembahkan untuk Ayah dan Bunda sebagai hadiah kecil dari saya. Sekali lagi, terima kasih. Nisa sayang dengan kalian.
2. Maulana Zaki dan Ajrina Salma. Adik-adik saya yang selalu menemani saya di rumah. Canda dan tawa yang diberikan membuat saya menjadi terhibur. Terima kasih sudah mengingatkan saya agar saya tetap bersenang-senang, tidak lupa makan, dan menjaga kesehatan. Saya harap kalian sukses perkuliahannya dan sehat-sehat kalian di perantauan.
3. Ibu Yuli Rahmawati, M.Sc., Ph.D., dan Ibu Elsa Vera Nanda, S.Pd., M.Si. Terima kasih Bu Yuli dan Bu Elsa yang sudah memberikan bimbingan dan masukkan untuk skripsi agar skripsi yang saya buat dapat lebih baik lagi. Terima kasih atas saran dan nasehat yang diberikan untuk saya agar saya menjadi pribadi yang lebih baik dan bermanfaat. Semoga Bu Yuli dan Bu Elsa diberikan kesehatan dan kelancaran dalam segala urusannya.
4. Bapak dan Ibu guru dan dosen. Terima kasih kepada Bapak dan Ibu guru yang mengajarkan saya selama sekolah dan dosen-dosen yang sudah mengajarkan

saya di Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih atas ilmu akademik dan non akademik yang diberikan kepada saya. Dengan ilmu yang diberikan oleh Bapak dan Ibu, saya bisa menyelesaikan masa pendidikan saya. Terima kasih telah membuat saya dari yang tidak tahu apa-apa menjadi pribadi yang sedikit demi sedikit memahami pembelajaran yang ada. Saya harap Bapak dan Ibu sehat selalu.

5. Bapak dan Ibu guru di SMA Negeri 53 Jakarta. Terima kasih sudah memperbolehkan saya melaksanakan Praktik Kerja Mengajar (PKM) dan melanjutkan penelitian di SMA Negeri 53 Jakarta. Terutama, Bapak Drs. Tony Simanjutak sebagai guru kimia di sana. Terima kasih atas ilmunya dan kebaikannya. Semoga Bapak dan Ibu sehat selalu.
6. Teman-teman seperjuangan di kelas Pendidikan Kimia B 2018. Terima kasih atas semangat, kebahagiaan, dan kebaikan yang diberikan kepada saya selama perkuliahan. Semoga kita bisa menjadi orang yang sukses dan bermanfaat bagi orang lain. Terutama April, Nisa, dan Ridha yang sudah menemani sejak awal perkuliahan dan sampai sekarang. Semoga kalian sehat selalu, bahagia hidupnya, dan sukses kedepannya.
7. Teman dan kakak di Program Studi Pendidikan Kimia Angkatan 2018 dan 2017. Terima kasih sudah menemani. Teruntuk Sulis, Tasya, Alifia, Muji, Athiyah, Dwi Murni, Teh Kiki, dan Kak Hanah yang sudah mau berteman dengan saya. Sehat selalu kalian dan sukses dengan jalan masing-masing yaa.
8. Teman-teman SMA. Terutama Iqoh, Fia, Rana, dan Alfi yang sudah berteman dari awal SMA hingga sekarang. Terima kasih sudah menemani, membagi suka, duka, canda, dan tawanya. Semoga kita bisa sukses di jalan masing-masing dan sehat selalu.
9. Siswa dan siswi di Kelas XI IPA 1 SMA Negeri 53 Jakarta. Terima kasih sudah membantu penelitian saya dari awal sampai akhir. Semoga kalian sehat selalu dan dapat mencapai cita-cita.
10. Terima kasih kepada Mark Lee, NCT, *dopamina*, *caffeine*, *la nuit*, *blue*, *writing*, *rapot*, dan *BKR Brother* yang sudah menemani saya saat mengerjakan skripsi di mana saja dan kapan saja.
11. Terima kasih untuk pihak-pihak lain yang sudah membantu saya. Sehat selalu.